



Noch ein Jahr bis zur Halbjahrhundertfeier

Nach den letzten Corona-Jahren wollte die LG Lippe-Süd mit ihren neun Mitgliedsvereinen endlich mal wieder eine schöne Jahreshauptversammlung mit festlichem Anstrich durchführen, und es wurde ein „volles Haus“ mit Kaffee und Kuchen im Remikenus, dem Dorfgemeinschaftshaus von Remmighausen.

Nachdem Vorsitzender Dr. Guido Mertens alle herzlich begrüßt, den umfangreichen Jahresbericht auf den Tischen mit „Ehrentafel“, Presseschau oder „Ewiger Bestenliste“ erläutert und die eigenen Veranstaltungen im letzten Jahr entsprechend gewürdigt hatte, ergänzte Sportwart Klaus Brand den Rückblick. Er hob hervor, dass die Erfolge bis hin zu deutschen Meisterschaften durch Marie-Theres Bornemeier, Till Morawietz, Ole Herlemann und der Ü40-Mannschaft weiterhin gegeben seien und machte die Bedeutung auch im FLVW mit neun ersten Plätzen deutlich. Erstaunlich sei dabei, dass die Teilnehmer allmählich andere werden, denn immer mehr jüngere Namen würden ins Rampenlicht drängen. Die bisherige Machtstellung aber würde bleiben, was allein durch bisher schon sechs Titelträger bei den Hallenmeisterschaften im Jahr 2023 belegt sein würde.

Dann boten die Kaffeetafel von Iris Mertens und eine Fotoserie vom letzten Wettkampfsjahr Gelegenheit für „allerlei Schnack“, und anschließend wurden die weiteren offiziellen Punkte abgehandelt: Nach dem Kassenbericht vom Vorsitzenden und der Kassenwartin Alvina Schäfers wurde einstimmig Entlastung erteilt, wurden Dr. Guido Mertens als 1. Vorsitzender und Klaus Brand als Sportwart ebenso einstimmig wieder gewählt, wie der Haushalt 2023 mit einigen zusätzlichen Änderungen zur Einnahmenseite genehmigt wurde.

Abschließend gab es noch Besonderes: Zunächst freuten sich die besten Mädchen und Jungen über geschmackvolle Glaspokale, und dann wurde Andreas Ruttner verabschiedet. Der Mann aus Horn hatte seit 1985 über 28 Jahre die Kasse geführt und die Treue gehalten. Als Dank dafür wurde er zum Ehrenkassenwart ernannt und in einen „Tempel der Gastlichkeit“ eingeladen.

Und auf ein nicht alltägliches Ereignis wollte der Vorsitzende schon jetzt hinweisen. Im nächste Jahr wird die LG Lippe-Süd ein halbes Jahrhundert alt ! Bis es aber soweit ist, freuen sich alle jetzt erst einmal auf das Ostertrainingslager auf Norderney und dann auf die neue Saison, die am 1.Mai mit der Bahneröffnung in Bad Salzuflen beginnt.